



Haití:

las mujeres y las niñas
en el epicentro del terremoto

■ Por una respuesta que genere equidad ■

Después del terremoto en Haití, las imágenes e información sobre cómo se está respondiendo al desastre circulan por todo el mundo.

Desde el Área Práctica de Género de PNUD, nos preocupa que se ignore la diversidad de necesidades que existen entre hombres y mujeres en esta situación de emergencia. Por eso, ponemos en línea este espacio que pretende visibilizar lo que está ocurriendo, organizar y facilitar el acceso a la información que está fluyendo, poner en línea recursos que pueden ayudar en una respuesta equitativa al desastre y a la reconstrucción. Este espacio se actualizará permanentemente durante las próximas semanas.

<http://www.americalatinagenera.org/es/especiales/haiti>



Regional Centre LAC